

## MEDICAL/STARTUP : Archéon remarquée pour son appareil de réanimation

Selon le média [Traces Ecrites](#), la jeune startup bisontine [ARCHEON](#) qui développe des solutions innovantes pour la prise en charge des urgences vitales, a récemment été récompensée au SITEM (Syndicat national de l'industrie des technologies médicales) pour son appareil de réanimation cardio-pulmonaire de nouvelle génération. Archeon a ainsi reçu le prix « coup de cœur du public » lors de la 5e journée du salon dédiée aux startups innovantes. <http://www.archeon-medical.com/>